

NOMBRAMIENTO

El almeriense Miguel Lorente, nuevo Delegado del Gobierno contra la Violencia sobre la Mujer

Nacido en Serón, es director general de Asistencia Jurídica a las Víctimas de Violencia de Género de la Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía.

FAX PRESS, ALMERÍA | ACTUALIZADO 17.04.2008 - 20:22

2 comentarios 4 votos    

El director general de Asistencia Jurídica a las Víctimas de Violencia de Género de la Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía, el médico forense almeriense **Miguel Lorente Acosta**, ha sido nombrado Delegado especial del Gobierno contra la Violencia sobre la Mujer, en sustitución de **Encarnación Orozco**.



El nuevo Delegado de Gobierno, primero por la izquierda, durante unas jornadas sobre violencia de género que se celebraron recientemente en la UAL.

Lorente, que trabajó durante dos años en el Centro de Investigación y Formación Forense de la Academia del FBI en Quantico (Virginia, Estados Unidos), es doctor en Medicina y Cirugía y profesor asociado de Medicina Legal en la Universidad de Granada. Es uno de los pioneros en el estudio de las agresiones a las mujeres desde el punto de vista científico y es un especialista internacionalmente reconocido en esta materia.

Su nombramiento, que podría aprobarse este viernes en el Consejo de Ministros, supondrá su aterrizaje en la Delegación Especial del Gobierno contra la Violencia sobre las Mujeres cuando ésta pasa a estar adscrita al Ministerio de Igualdad, de nueva creación, al frente del que se encuentra Bibiana Aído.

Nacido en Serón (Almería) en 1962, Lorente cuenta con numerosos trabajos publicados relativos a la violencia sobre las mujeres, entre los que se encuentran "Síndrome de agresión a la mujer", premiado por la Real Academia de Medicina y Cirugía de Granada; o "Agresión a la mujer: maltrato, violencia y acoso", en la que aborda el problema desde una perspectiva multidisciplinar. Otras de sus obras son "Mi marido me pega lo normal" o "El rompecabezas. Anatomía del maltratador".

Es además experto de la Organización Mundial de la Salud en asuntos de violencia de género y ha participado como experto en diferentes comisiones del Senado y el Congreso sobre el fenómeno de la violencia machista y también sobre prostitución.

Como experto forense, Lorente también ha investigado sobre la identificación humana por medio del estudio del ADN, aplicado a personajes históricos como Blanca de Navarra, el príncipe de Navarra, Luigi Pirandello y el propio Jesucristo. Precisamente en una de sus obras más recientes, "42 días, análisis forense de la crucifixión y la resurrección de Jesucristo", presentada en mayo pasado, sostiene la teoría de que Jesús no murió durante la crucifixión sino que simplemente cayó en un coma superficial.

2 comentarios 4 votos    

Enlaces Patrocinados

¿Quieres Ganar Dinero con Tu Hipoteca?
Euribor +0,39. Comisión apertura y cancelación parcial 0€. Y, además, disfruta de los...

Máxima rentabilidad con el Depósito 16 de uno-e
Invierta durante 9 meses y recibirá el 16% durante el primer mes. El resto del periodo referenciado a...

Gane un 10% TAE por sus inversiones
Invierta en bolsa, planes de pensiones y otros productos con la garantía de trabajar con expertos fin...

Cuenta Open Plus 3,50%
Abre tu cuenta y disfruta de un alto interés y total disponibilidad.

2 COMENTARIOS

2 **José** 18.04.2008, 00:50
<http://portablesutiles.blogspot.com/>
Jesús, toooodos los ministerios se crean para desarrollar lo que está legislado. Es lo que tiene el "Poder Ejecutivo", que ejecuta las leyes que hace el "Poder Legislativo" (=Parlamento). Y luego el "Poder Judicial" (=Justicia) vela por su aplicación. Es lo que tiene un sistema democrático, vaya.

1 **jesus** 18.04.2008, 00:28
hasta que no se vea que fines lleva esto, y en que centran su trabajo, creo que nadie puede opinar, espero que esto de la igualdad, sea para todos, hombre y mujeres, además las leyes, están lo suficientemente claras en este aspecto, e igualmente la constitución,



ENCUESTA

¿Cree acertada la decisión de Zapatero de confiar a una mujer el Ministerio de Defensa?

Han contestado 354 personas

- Sí
 No
 Me da igual quién ocupe el cargo

VOTAR

[Ver resultados](#)



ELECCIONES GENERALES 2008
Información de interés para conocer el desarrollo del proceso electoral



ELECCIONES ANDALUZAS 2008
Información completa acerca del proceso electoral del 9 de marzo



ANÁLISIS POLÍTICO
Fede Durán examina la política nacional

